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O XLIII Simpósio FENACEF 
teve de tudo: integração, cultu-
ra, informações e discussões de 
pautas importantes aos aposen-
tados e, sobretudo, uma gran-
de manifestação em defesa do 
Saúde Caixa. Quase mil apo-
sentados levantaram cartazes 
e proclamaram seus desejos de 
se manterem num plano viável. 
Nos cartazes, frases como: Saúde 
Caixa - Vidas em 1º lugar! #Saú-
decaixamais humano! Não à 
faixa etária! Saúde Caixa: eu de-
fendo! 70% compromisso, 30% 
dedicação, 100% Saúde Caixa!
 É preocupante os rumos que 
o plano vai tomar, visto que o 
aditivo ao Acordo Coletivo de 
Trabalho (ACT) dos emprega-

Saúde Caixa: associados 
fazem manifestação no 
Simpósio FENACEF

dos referente ao Saúde Caixa 
tem validade até o final de 2023, 
e as negociações não estão evo-
luindo.
 A falta de clareza sobre o 
custeio do Saúde Caixa é sem-
pre uma das principais preo-
cupações de quem participa do 
Conselho de Usuários do Saúde 
Caixa. De acordo com a titu-
lar, Márcia Krambeck, “não há 
que se falar em novos aumen-
tos em 2023, uma vez que não 
temos dados consistentes para 
uma análise mais profunda. 
Sem esses dados, é impossível 
chegarmos a alguma conclu-
são. Somos favoráveis à manu-
tenção do atual acordo coleti-
vo até 2025, quando a área de 

Tecnologia da Caixa deve fazer 
a migração total da gestão do 
plano para dentro da empresa, 
proporcionando mais confia-
bilidade nos dados do plano”, 
concluiu a conselheira.
 O Presidente da FENACEF, 
Edgard Lima Bastos, aprovei-
tou a presença da representante 
da Caixa, a Gerente Executiva 
Núbia Gurgel, para reforçar o 
pedido à Caixa de manter as 
características de custeio do 
plano: o pacto intergeracional, 
mutualismo e a solidariedade.
 Várias representações tam-
bém estão fazendo coro a este 
grande pleito, de manter o Saú-
de Caixa acessível e sustentável 
para todos nós!


